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ASSEMBLEA ORDINARIA ANNUALE SOCI

Roma 20 ottobre 1999, ore 14.30

Presenti: 32 SOCI inclusi i membri del Consiglio Direttivo: I.Bartosek, S.Filippeschi,

M.Fumanelli, A.Guaitani, G.Matteucci, V.Monaco, M.Sanguineti e i Coordinatori dei Gruppi di

Lavoro: A. Cocilovo, P.Costa

L'Assemblea Annuale dei Soci AISAL si è tenuta alla fine della giornata di studio che si è tenuta a

Roma presso la sala Marconi del CNR.

All'Ordine del giorno:

1. Relazione del Presidente

2 . Relazione del Tesoriere e approvazione rendiconto finanziario

3. Relazione dei Coordinatori Gruppi di Lavoro AISAL

4. Relazione del rappresentante AISAL in FELASA

5. Discussione generale e proposte Soci

1.Relazione del Presidente. Il Presidente A. Guaitani, ha aperto i lavori elencando la

successione degli interventi, e ricordando ai Soci la attuale composizione del Consiglio Direttivo (CD)

in carica per il terzo anno, ha aggiornato l'Assemblea sulla situazione Soci (All.1a).

A.Guaitani ha successivamente illustrato le attività, sia a livello nazionale che internazionale, per il

periodo Ottobre '98 - Settembre '99 indicando come queste siano state pianificate e approvate nel

corso di cinque riunioni del CD, e in seguito organizzate e realizzate dai comitati "ad hoc" per le

singole iniziative e dai Gruppi di Lavoro (All.1b e 1c).

La relazione è proseguita con l'indicazione, a grandi linee, di quelle che potrebbero essere le

iniziative in programma per l'anno 2000. Ai  Soci è stato chiesto di potenziare i Gruppi di Lavoro già

operativi e/o di proporne di nuovi, auspicando una maggiore partecipazione e collaborazione. (All.

1d).

Il Presidente, per concludere, ha portato a conoscenza dei Soci quanto questo anno di attività

associativa sia stato, per il CD, particolarmente oneroso sia dal punto di vista gestionale che di

responsabilità. Il V Simposio AISAL, svoltosi a Taormina l'1-2 ottobre '98, si è concluso, per la

prima volta in 13 anni di vita (prima come GISAL poi CISAL, quindi AISAL), con un bilancio in

passivo, a causa anche della mancanza dei fondi locali promessi e mai arrivati. Non meno incisive,
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sempre dal punto di vista gestionale, sono state le difficoltà incontrate con l'Agenzia di Servizi che da

ormai tre anni gestiva le inziative di AISAL: il servizio contabile del tutto inadempiente e i successivi

problemi dell'Agenzia hanno spinto il CD ad avvalersi di un legale per tentare di pervenire ad una

transazione e chiudere l'iniziativa.

2. Relazione del Tesoriere. Il Tesoriere M. Sanguineti (M.S.), dopo aver comunicato

l'ammontare dei fondi Societari sul conto corrente AISAL, ha poi presentato il quadro relativo al

pagamento delle quote associative, sottolineando che anche per l'anno 1999 il numero dei soci morosi

è ancora elevato nonostante i solleciti che vengono pubblicati regolarmente sull'AISAL NEWS, insieme

alle modalità di pagamento (All.2a).

Rifacendosi a quanto anticipato dal Presidente, il Tesoriere ha proseguito la sua relazione

richiamando l'attenzione dei Soci sulla pratica amministrativa del Simposio di Taormina: è stato

presentato in dettaglio il bilancio dell'iniziativa con l'elenco dei relativi rimborsi dovuti ai singoli

relatori, e ancora non effettuati.

Anche il curatore della Principe si è tutelato con una controparte legale ed attualmente è in

preparazione un documento di transazione perchè si raggiunga un accordo tra le parti. La prima bozza

di tale documento non è stata accettata né dal Presidente nè dal Tesoriere in quanto viene penalizzata

l'Associazione.

Il Tesoriere ha chiesto all'Assemblea di dare mandato al CD per stipulare, nel più breve tempo

possibile, un accordo di transazione che tuteli AISAL e ne preservi l'immagine; l'Assemblea ha

approvato.

Con riferimento all'incresciosa questione con l'Agenzia di servizi, un Socio ha suggerito di porre

più attenzione sulla scelta dell'Agenzia per il futuro. Filippeschi ha replicato riferendo che i rapporti

con la Principe erano iniziati nel '96 con il Simposio di Napoli e non si erano evidenziate particolari

carenze nel servizio. Tuttavia, per il futuro, essendo prevista l'apertura della partita IVA, il rischio di

incappare in problemi di questo genere, sarà assai basso.

Per il resoconto finanziario relativo al periodo 24 settembre 1998-18 ottobre 1999 è stata chiesta

l'approvazione verso il termine dell'Assemblea che ha approvato all'unanimità il consuntivo delle

entrate e delle uscite. Un resoconto più dettagliato delle medesime è riportato nell'allegato 2b.

3. Gruppi di lavoro - Relazione dei Coordinatori sulle attività.

Gruppo        Editoria       e        Comunicazione

S. Filippeschi, Segretario AISAL, in sostituzione del coordinatore, E. Melloni, ha presentato la

composizione del Gruppo che è rimasta invariata rispetto all'anno precedente e le attività svolte in

questo ultimo anno, anticipando anche la spedizione del prossimo AISAL NEWS (anno IV

N°3)(All.3a). Successivamente, ha mostrato la copertina del volumetto degli atti relativi al V Simposio

AISAL, informando i Soci che, per coloro che ne facessero richiesta, è disponibile, presso la

Segreteria, un certo numero di copie (All.3b). Filippeschi ha concluso la sua breve relazione,
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rivolgendosi ai Soci con alcune considerazioni personali: AISAL NEWS viene poco letto e manca la

collaborazione dei Soci all'inserimento di articoli personali (relazioni su convegni nazionali o

internazionali, recensioni di libri o documenti relativi alla scienza degli animali da laboratorio etc.) che

potrebbero essere di interesse e utilità per altri Soci.

Il socio M. Marrella ha suggerito di apportare alcune modifiche all'attuale AISAL NEWS con

particolare riferimento ai solleciti per il pagamento delle quote associative (allegare un modulo

nominale di richiamo, con l'indicazione delle modalità e del termine per il pagamento) e alla veste

editoriale che potrebbe essere migliorata. Il Presidente, A.Guaitani ha replicato che migliorare la forma

editoriale implica un notevole aumento dei costi tipografici e un impegno maggiore del Gruppo di

Lavoro che, al momento, è composto da sole cinque persone.

Gruppo        Didattica

Il coordinatore, A. Cocilovo, dopo aver presentato i componenti del Gruppo (All.4a), ha illustrato

quali sono state le attività svolte durante questo anno: le collaborazioni con le Università di Milano,

Facoltà di Medicina Veterinaria e Università di Tor Vergata, Roma; la collaborazione con Istituto

Superiore per la Prevenzione e la Sicurezza sul Lavoro (ISPESL) e la Scuola di Specializzazione

in"Scienza e Medicina degli Animali da Laboratorio", la collaborazione con il Comitato Scientifico

della Giornata di Studio sulle "Figure professionali nella Sperimentazione Animale" per la stesura di

un documento da presentare a Roma; la pianificazione e organizzazione di un corso (livello A/B) che si

svolgerà a Padova nei primi mesi del 2000 (All.4b). A. Cocilovo ha proseguito e concluso la sua

relazione illustrando i programmi futuri come riportato nell'allegato 4c.

Gruppo         Normative

L'aggiornamento è stato fatto dal Coordinatore del Gruppo, Giacomo Matteucci (G.M.) che,

presentandone la composizione attuale (All.5a) ha accennato ad una probabile modifica per il futuro ed

ha ricordato ai Soci che il Gruppo costituisce un osservatorio degli eventi legislativi sulla

sperimentazione animale e sugli argomenti ad essa correlati; il Gruppo Normative tiene costantemente

informato il Gruppo Editoria e Comunicazione per la diffusione delle informazioni ai Soci.

G. Matteucci ha presentato le altre attività svolte in questo ultimo anno (All.5b), con particolare

riferimento alla stesura delle linee guida per i Coordinatori dei Gruppi di lavoro di AISAL e alla fattiva

collaborazione con l'ISPESL nella stesura delle Linee Guida per la valutazione del rischio nel settore

della sperimentazione (D.L. 626/94 e successive modifiche e integrazioni).

Gruppo        Animali        Transgenici

Il responsabile del Gruppo Animali Transgenici, Patrizia Costa, ha relazionato sugli obiettivi del

Gruppo e sulle attività svolte nel corso dell'anno, presentando un'ampia serie di diapositive di cui si

allega una sintesi (All. 6). Con riferimento al 3° International ATLA meeting, Costa ha riferito della

organizzazione e partecipazione al Worshop "Welfare aspects of transgenesis", ed ha messo a

disposizione dei Soci interessati una copia degli Atti del Convegno, per la consultazione. La relazione
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si è conclusa con la presentazione dell'elenco dei componenti che hanno in parte collaborato alle

iniziative del Gruppo di lavoro.

A questo punto il Presidente ha riferito che la Commissione Italiana di Bioetica del CNR, riunitasi

il giorno prima, ha valutato l'opportunità di attivare un gruppo di esperti su transgenesi e clonazione

per affrontare le nuove problematiche applicate in campo animale, vegetale e umano e per l'eventuale

impatto ambientale. La Commissione considererà l'eventuale posibilità di organizzare un Convegno

sul tema. Guaitani ha proposto la collaborazione del Gruppo di Lavoro di AISAL al suo Coordinatore

(P.Costa). La proposta è stata accettata. Guaitani ha anche aggiunto che questo tipo di collaborazione

potrebbe favorire, per le iniziative AISAL future l'avallo della Commissione di Bioetica.

4. Relazione del rappresentante AISAL in FELASA

I.Bartosek, in veste di rappresentante di AISAL in FELASA, ha fatto una esaustiva relazione sia

sugli aspetti innovativi che riguardano la Federazione, sia sulle attività svolte da AISAL in questo

ambito Europeo. Il Board di FELASA si è riunito due volte e la prossima riunione è programmata per

l'11 dicembre 1999; nel corso di queste riunioni è stata promulgata la nuova costituzione di FELASA

come "Company" e definita la sede ufficiale che sarà a Londra (All.7a). Sono state apportate anche

modifiche di tipo organizzativo e amministrativo, tra cui l'elezione alla carica di Presidente di Jann

Hau in seguito alle dimissioni di P.Hardy. Tutti gli aggiornamenti sono riassunti nell'allegato 7b.

Bartosek ha proseguito, mostrando a grandi linee, i programmi didattici di FELASA, i Gruppi di

lavoro già operativi ed i nuovi Gruppi proposti (All.7c); per concludere ha preannunciato il FELASA

Symposium del 2002 in Germania (All.7d) e il HSBLAS/AISAL Joint Meeting nel 2000 ad Atene.

5. Discussione generale e proposte dei Soci

Al termine delle relazioni, il Presidente ha aperto la discussione invitando il Socio Cozzolino a

presentare la proposta per la creazione di un Sito Internet dell'AISAL e di un Ufficio Internet,

preliminarmente inviata e sottoposta all'attenzione del Consiglio Direttivo e dei Coordinatori dei

Gruppi di lavoro, pochi giorni prima dell'incontro di Roma.

Tale proposta, avanzata dai Soci Affuso, Cozzolino e Gonzalez (Centro di Documentazione Ricerca

e Formazione dell'A.O.R.N. A.Cardarelli, NA), è stata il frutto dell'impegno assunto dai suddetti nel

corso dell'Assemblea ordinaria del 2 ottobre 1998 ed è stata presentata in maniera professionale e ben

articolata con l'impiego di un diaproiettore collegato ad un PC.

Sostanzialmente, dopo aver elencato le finalità relative all'attivazione del Sito, il Dr. Cozzolino ha

dettagliatamente illustrato ai Soci come andrebbe costituito l'Ufficio Internet, inteso come organo

amministrativo e gestionale dell'intero Sito tenuto in continuo e dinamico aggiornamento. La

presentazione si è conclusa con la valutazione dell'aspetto economico e della possibilità di coinvolgere

eventuali Sponsor. La struttura organizzativa e gestionale dell'Ufficio Internet è schematizzata

nell'allegato 8.

Al termine della presentazione Guaitani ha ringraziato il Dr. Cozzolino ed il suo gruppo per

l'elaborato della proposta chiara ed esauriente. Essendo pervenuto il documento solo pochi giorni



5

prima dell'Assemblea, ha chiesto un po' di tempo perché possa essere adeguatamente considerato.

Guaitani ha invitato chi dei Soci avesse competenza e disponibilità a dare suggerimenti in merito alla

proposta.

A questo punto si è aperto il dibattito: il Socio Taverniti ha ricordato ai Soci che, già nel 1996 a

Napoli durante l'Assemblea Ordinaria dei Soci AISAL, egli stesso propose di attivare un "sito

internet" ed una "lista di discussione" per operatori del settore. Nel 1998, per far meglio comprendere

le potenzialità dei due strumenti telematici avviò, per conto dello stabulario del CBA di Genova, come

prove pilota Stab On-Line" e Stab List. Tra gli altri interventi è emersa la perplessità sull'aspetto della

privacy e quello dei costi.

La riunione dell'Assemblea si è chiusa alle ore 17 circa.

Augurando a tutti i Soci un buon lavoro invio cordiali saluti

Stefania Filippeschi

Segretario AISAL

Milano, 15 Novembre 1999


